

## Puertorriqueños confieren medalla conmemorativa a Fidel y Raúl

Escrito por Sergio Alejandro Guerra Fernández / Siempre con Cuba  
Sábado, 09 de Julio de 2016 05:01

---



A propósito de conmemorarse el quincuagésimo aniversario de la Misión de Puerto Rico en Cuba, fue conferida una medalla conmemorativa al líder de la Revolución Fidel Castro y al Presidente Raúl Castro, reconocimiento que lo hará llegar José Ramón Balaguer Cabrera, Miembro del Secretariado del PCC.

El también Jefe del Departamento de Relaciones internacionales del Comité Central recibió además la condecoración otorgada al Partido Comunista de Cuba, durante el acto central por la efeméride realizado en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), institución igualmente galardonada.



## Puertorriqueños confieren medalla conmemorativa a Fidel y Raúl

Escrito por Sergio Alejandro Guerra Fernández / Siempre con Cuba  
Sábado, 09 de Julio de 2016 05:01

---

La solidaridad, el apoyo y la voluntad de continuar la lucha fue patentizado por el Héroe de la República de Cuba y vicepresidente del ICAP, Fernando González Llort, quien afirmó “la Misión de Puerto Rico en Cuba constituye un símbolo de la amistad y la solidaridad entre ambas naciones y los cubanos seguiremos comprometidos con Puerto Rico en su lucha por la autodeterminación”.

No es de extrañar que nuestro Comandante en Jefe haya sido el protagonista principal de la fundación de la Misión de Puerto Rico en Cuba, “dando continuidad al ideario martiano de no cejar en el empeño entrañable de luchar junto al hermano pueblo puertorriqueño por su independencia y su autodeterminación”, subrayó.

Sobre el papel jugado por la Misión aseguró que a lo largo de estos 50 años ha promovido la independencia de su pueblo, fomentado el intercambio cultural y las visitas de puertorriqueños a Cuba a pesar de las prohibiciones de viajes por el bloqueo de EE.UU.

Los cubanos hemos contado con su apoyo en la lucha contra el bloqueo, en la batalla por la liberación de Los Cinco, sin olvidar nunca a los presos políticos puertorriqueños como el patriota independentista Oscar López Rivera, “hombre de dignidad, fidelidad y modestia extremas demostradas durante más de 35 años de encierro, tortura y represión”, aseveró quien compartió celda con el luchador boricua.

“Su ejemplar resistencia y firmes ideales de justicia social nos impulsan cada día a continuar exigiendo su excarcelación inmediata”, agregó Fernando al hablar a cubanos y puertorriqueños en el acto, entre los que se encontraban Clarisa López, hija de Oscar.



Kenia Serrano Puig, presidenta del ICAP, asistió a la celebración, en la que Wilma Reverón, copresidenta del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, aseveró que no existen otros dos pueblos en el mundo que tengan la relación de solidaridad y hermandad de Cuba y Puerto Rico.

“Cuba nos brindó su apoyo en una época donde las presiones de los Estados Unidos eran muy

## Puertorriqueños confieren medalla conmemorativa a Fidel y Raúl

Escrito por Sergio Alejandro Guerra Fernández / Siempre con Cuba  
Sábado, 09 de Julio de 2016 05:01

---

fuertes, y Fidel no dudó en agregar a esa lista otro motivo para provocar el odio imperial: su apoyo a la causa de Puerto Rico”, remarcó.

“Hay que tener valentía y compromiso para hacer algo así, Cuba no retrocedió ni un ápice en su compromiso de luchar por la independencia de mi país, por eso nunca hemos dudado en apoyarla”, añadió.

Refiriéndose a las características de la lucha del pueblo puertorriqueño expresó: nuestra resistencia ha estado caracterizada por el sacrificio y el apego a los principios, es por esos principios que muchos de nuestros compañeros han sido asesinados y otros sufrido prisión como es el caso de Oscar López Rivera, sentenció.

“Lucharemos y resistiremos con dignidad por la libertad y lo haremos convencidos de que contamos con el apoyo incondicional del pueblo y la Revolución Cubana”, exclamó.



También intervino el intelectual cubano Ricardo Alarcón de Quesada, quien hizo una amplia reflexión sobre el aniversario de la Misión, fundada el 8 de marzo de 1966 por Fidel y Juan Mari Brás. “Se creó en un momento histórico extraordinario, en una época en que primó la solidaridad y la lucha continental en la que Puerto Rico era, como hoy sigue siendo, uno de los eslabones en la batalla contra la dominación imperialista”, apuntó.

Para los puertorriqueños esta Misión “la única embajada de Puerto Rico en el mundo”, ha sido además de una representación diplomática su casa, a ella llegan compatriotas de diversas afiliaciones políticas porque se sienten identificados con la labor humanitaria y patriótica que desde allí se realiza, apuntó.

“En 50 años la Misión se ha convertido en una trinchera de lucha, de unidad y de culto a los padres fundadores de ambas patrias, desde ese lugar se ha luchado contra el coloniaje y actualmente se trabaja en sumar fuerzas y multiplicar la solidaridad que es una de las principales tareas que asumen nuestros hermanos boricuas”, concluyó.

## Puertorriqueños confieren medalla conmemorativa a Fidel y Raúl

Escrito por Sergio Alejandro Guerra Fernández / Siempre con Cuba  
Sábado, 09 de Julio de 2016 05:01

---



Al homenaje asistieron Edwin González, delegado de la Misión de Puerto Rico en Cuba, además del cantautor e independentista Andy Montañez, quien visiblemente emocionado deleitó a los presentes con su interpretación que estuvo acompañada, a su pedido, por integrantes del Coro de la Academia de canto Mariana de Gonitch quienes culminaban así una aplaudida actuación.

Se sumaron a la celebración, matizada por cantos, bailes y alegría de los participantes, representaciones de organizaciones cubanas y diplomáticos de países miembros del ALBA junto a un grupo de puertorriqueños del periódico independentista “Claridad”.

En el acto, la medalla por el aniversario 50 de la Misión de Puerto Rico en Cuba fue concedida a personalidades y organizaciones cubanas destacadas en el apoyo a la lucha por la independencia de la nación boricua.

Entre las organizaciones galardonadas estuvieron la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (OSPAAAL), y la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (OCLAE).

Fotos: Orlando Perera y Karoly Emerson / Siempre con Cuba